

Información telegráfica y telefónica

**Madrid**  
El conde de Romanones sufre un ataque de disentería que le impide asistir a las Cortes.

**San Sebastián**  
El Rey ha marchado a Madrid. Regresará el domingo.

**León**  
En las minas de carbón en la Sociedad de Antracita de Brañuelos ha quedado resuelta la huelga que sostenían los obreros.

**Zaragoza**  
Se nota gran animación con motivo de las próximas fiestas.

Los trenes llegan llenos de forasteros. La Comisión de festejos ha ultimado los detalles de organización de la cabalgata que anunciará las fiestas, en la que figurarán artísticas carrozas.

**Valencia**  
Adquiere carácter agudo el conflicto por falta de vagones para el transporte de mercancías.

**Barcelona**  
Parte Comercial.—Mercado libre de valores de Barcelona.—Día 10 de Octubre.—Exterior 4 por ciento, 82-60 operaciones.—Nortes 70-80 operaciones.—Orenses 17-15 dinero.—Filipinas, 020-00 operaciones.

NOTICIAS DE LA GUERRA

DE PROCEDENCIA FRANCESA

**Roma**  
(Oficial)—Continúa la actividad de la artillería enemiga.

El día 7 rechazamos un ataque contra Cardinal.

Por la noche ante un nuevo ataque contra la altura 2.456 nos replegamos.

En un contraataque, nuestra ala derecha rechazó, el día 8, el enemigo en la hondanada de Busa Alta causándole grandísimas pérdidas.

**Frente ruso**

**Petrogrado**  
En dirección de Wladimir Volinsky hemos roto por varios puntos las líneas enemigas.

Al Este de Bazezany hemos rechazado un ataque, apoderándonos de una trinchera.

En el Cáucaso, cerca de Oghnot hemos efectuado con éxito un raid.

En la Dobroudja hemos consolidado las posiciones conquistadas.

**Frente inglés**

**Carnarvon**  
Los corresponsales de prensa en el cuartel general británico comunican con fecha 3 del corriente, que en todo el frente de batalla vuelve a reinar actividad.

El estado del terreno, después de tanta lluvia, solo nos ha permitido rectificar nuestro frente, y mejor intentar avanzar hacia el mar, pero nuestro avance ha tenido un éxito, puesto que hemos conquistado Le Sars sin gran dificultad.

Las tropas inglesas ocupan las trincheras en la antigua tercera línea alemana.

En las afueras de Le Sars el enemigo no hizo resistencia a los batallones ingleses que avanzaron más allá del Norte, atrincherándose en las afueras del pueblo.

A pesar del violento fuego de ametralladoras de que fueron objeto desde Butte y Warlencourt, el avance continúa con igual facilidad a través de la red de caminos hasta 1.500 yardas de Lebarque y Lignrychylloy.

En algunos puntos los alemanes opusieron considerable resistencia, lo que retardó algo nuestros progresos, pero los objetivos esenciales de ataque fueron conseguidos en el tiempo marcado. Nuestras bajas fueron insignificadas.

Durante todo el día y en el área en que se desarrollaba la lucha volaron aeroplanos británicos, sin que fuera visto un solo aparato alemán. En la derecha del frente, había en observación 15 de nuestros globos y por parte del enemigo solo uno.

Ahora nos encontramos en medio del camino, entre Les Boeufs y Le Trasley a 400 yardas de la Butte Warlencourt.

El jefe de las fuerzas británicas que opera en Salónica anuncia que en el frente del Struma nuestras tropas montadas avanzaron hasta la línea Kalkarosos-Salnah-Homondon, encontrando poca resistencia.

Más al Norte han sido ocupados por nuestras tropas los pueblos Karnarnach, Ormanli y Arnatar.

En el frente de Doiran no ha cambiado la situación.

DE PROCEDENCIA ALEMANA

**Berlín**  
El día 3 de octubre empezó de nuevo

el cambio del personal de Sanidad con Francia.

Francia entregará 80 oficiales de Sanidad y 1.100 subalternos.

**Vardoe**

El vapor *Franzy* de Toensbergan fue hundido el día 3 en el mar Glacial del Norte, desembarcando la tripulación en Alexandrovak.

**Cristiania**

El *Fenmarkens Amtidende* comunica que gran número de cruceros ingleses se encuentran de viaje hacia el mar Glacial.

**París**

El gobierno de Montenegro se trasladará dentro de poco a Neully en el Sena, en donde se encuentra ya el Rey.

**Frente franco-inglés**

**Koenigswusterhausen**

Ha fracasado una nueva tentativa de romper nuestro frente entre el Ancre y el Somme, realizada por tropas anglofrancesas.

El continuo aumento del fuego de artillería enemiga durante estos últimos días dejó preveer esta nueva empresa.

En violenta lucha y tenaz resistencia se opusieron las tropas del general von Bulow al gigantesco empuje enemigo, rechazándolo en el conjunto del frente de batalla, en muchos sectores después de luchas cuerpo a cuerpo y en otros por contraataques.

Al sur de Somme, en ambos lados de Vermandovillers, varias tentativas francesas de ataque se estrellaron delante de las líneas alemanas.

En lucha aérea y por nuestras baterías antiaéreas fueron derribados cinco aeroplanos enemigos. El capitán Boelcke, derribó su 30.º aparato adversario.

**Frente ruso**

No se señalan acontecimientos de importancia.

**Frente rumano-húngaro**

Los rumanos retroceden en todo el frente este. Las tropas austrohúngaroalemanas forzaron la salida del bosque de los Espectros y el paso al valle del Alt y al Burzenland. Atacando enérgicamente nuestras fuerzas continuaron rechazando al adversario.

**Frente búlgaro-rumano**

No ha cambiado la situación en el frente.

Nuestras escuadrillas de aeroplanos, atacaron con bombas la red ferroviaria al noroeste de Bucarest.